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本报讯 11月23日，省委党的十八届六
中全会精神宣讲团来我市进行宣讲。市委书
记龚文密主持报告会并讲话。省委宣讲团成
员、省委候补委员、省委深化改革领导小组办
公室专职副主任秦国文作了学习贯彻党的十
八届六中全会精神专题报告。

刘事青、赵丽莎、周吉平、蔡典维、王昌
义、东·华尔丹、杨德平、李万千、周迎春、邓广
雁、周国利、鞠晓阳等市委学习中心组成员参
加集中学习。在邵的市委学习中心组全体成
员，市直单位班子成员参加学习。

报告会上，秦国文从十八届六中全会的
重大意义、全面加强和规范党内政治生活、全

面落实党内监督责任、突出抓好领导干部特
别是高级干部、抓好十八届六中全会精神学
习贯彻等五个方面对十八届六中全会精神进
行了全面、系统的解读。宣讲报告紧扣全会
精神，内容丰富、论述精辟，让大家接受了一
次深刻的党性教育。

龚文密在主持会议时指出，党的十八届六
中全会是在我国进入全面建成小康社会决胜阶
段召开的一次十分重要的会议。深入学习宣传
贯彻十八届六中全会精神，是当前和今后一个
时期的重大政治任务。要组织精干力量，向各
县市区、市直各单位派驻宣讲团，迅速开展十八
届六中全会精神宣讲。全市各级党组织、党员

干部要结合省、市第十一届党代会精神，结合自
身工作实际，真正将十八届六中全会精神贯彻
落实好。特别是要组织党员干部原原本本、逐
条逐句地学习《准则》和《条例》，全面领会精神
实质。

龚文密强调，全市各级党组织和广大党
员干部要紧密团结在以习近平同志为核心的
党中央周围，不忘初心、继续前进，以更加坚
定的信心、更加昂扬的斗志、更加务实的作
风、更加爱民的情怀，扎实做好各项工作。

当天下午，秦国文还与我市有关专家、领
导就学习宣传贯彻好党的十八届六中全会精
神进行座谈。 （刘小幸）
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本报讯 11月22日晚，市
委副书记、市长刘事青会见来自
北京、上海、南京、武汉、广州、深
圳、海南等地的邵阳专家顾问组
负责人。他希望，在外地工作的
邵阳专家顾问利用自身优势和
智慧，为邵阳发展把脉，为招商
引资服务。

市领导赵丽莎、赵为济参
加会见。

“开发邵阳、建设家乡”专
家顾问组委员会成立于 1984
年。经过三十余年的发展，现
我市已经在北京、天津、上海、
广州、南京、武汉、长沙、西安、
海口、乌鲁木齐、深圳、湘潭等
地成立了17个专家顾问组，联
络聚集国内外邵阳籍专家顾问
近万名。

刘事青说，市委市政府一
直高度重视智库建设，在大政方
针的确定和重大决策等方面充
分听取家乡专家的意见，让政府
的各项决策更加科学。他希望
专家顾问们发挥独特优势，利用
各自智慧和人脉，为家乡经济社
会发展出谋划策，为邵阳招商引
资牵线搭桥，提供服务和保障，
尤其是在高科技、信息化产业企
业引进方面提供帮助、贡献力
量。他邀请各地专家顾问多回
家看看，加强与家乡的互动和联
系。要不拘形式利用好专家顾
问组这一重要智库，加快推进邵
阳经济社会的发展。

南京专家顾问组组长、原
南京航空大学校长助理唐元林
教授等就加快邵阳新发展畅谈
了建议。 （记者 宁 煜）
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本报讯 11 月 22 日，北京、上海、南京、
深圳、海南等地邵阳专家顾问组负责人回
乡考察并参加专家顾问组联席会，为邵阳
发展献计献策。市人大常委会主任赵丽
莎、副市长赵为济、市政协副主席李放文出
席会议。

当天上午抵邵的专家顾问组负责人一行
20余人先后参观了湘窖酒业、湘商产业园、三一
重工、市文化艺术中心。大家打心眼赞叹家乡

城市变美了、街道变靓了，发展后劲更足了。
在下午召开的邵阳市专家顾问组联席会

上，刘人岛等专家顾问畅所欲言，纷纷从交
通、旅游、商贸、教育等方面就家乡建设献计
献策。大家纷纷表示，要利用自身优势和资
源，不断输出邵阳元素，为邵阳未来几年在产
业、资本、人才等方面聚集力量、贡献资源和
智慧。大家还就新形势下如何做好专家顾问
组工作发表了意见和建议。

赵丽莎希望各地专家顾问组紧紧围绕我
市“二中心一枢纽”战略目标，在事关全市经
济社会发展的重大问题、热点问题和难点问
题上进行深入调查研究，为市委市政府提供
优质高效的决策咨询服务，为邵阳经济社会
发展作出更大贡献。

赵为济就如何促进专家顾问组更好地服
务邵阳新发展提出希望。

（记者 宁 煜 通讯员 胡志伟）

我市召开邵阳专家顾问组联席会议

本报讯 11月22日至23日，省卫计委巡
视员张斌率省创“国卫”技术评估专家组对我
市国家暗访问题整改情况进行验收，并就技
术评估开展指导工作。专家组一致认为，国
家暗访问题已基本整改到位，建议省爱卫办
向全国爱卫办申请，对我市创“国卫”工作进
行国家技术评估。

近两个月时间，我市对国家暗访情况报
告及影像光盘资料中指出的问题逐项扎实整

改。通过加强城市道路重点项目建设、园林
绿化工作、环卫设施建设，加快农贸市场建设
等措施，提高城市内在承载能力；通过对主次
干道和立面、农贸市场、“八小行业”、城中村
和城乡接合部、建筑工地管理等开展专项整
治，提质中心城区市容市貌；通过建立健全常
态监管、督查问责、考核保障等机制，构建创
卫长效管理机制。

11月22日，省创“国卫”技术评估专家组分
成9个小组，深入市场、社区、企业和卫生机构，
通过听取汇报、查阅技术资料和现场随机抽查等
形式进行检查。重点检查爱国卫生组织管理，健
康教育和健康促进，市容环境卫生，农贸市场、社
区、城中村（城乡接合部）卫生，环境保护，重点场

所卫生，食品和饮用水卫生，公共卫生与医疗服
务，病媒生物防制等方面工作。

专家组认为，我市通过加强组织领导、加
大经费投入、加强工作责任，切实加强了有关
问题的整改，并举一反三促进了类似问题的
解决，已基本整改到位。专家组指出，我市农
贸市场、城中村等地的市容环境卫生、小餐饮
单位等处的食品和饮用水卫生等方面的工作
仍需要进一步加强。专家组建议，要不断完
善城市功能、提升城市环境水平、健全长效管
理机制，发动广大群众参与创卫工作，争取早
日通过国家技术评估。

市委常委、副市长、市委统战部长李志雄
出席反馈会。 （宁如娟）

创“国卫”暗访问题整改基本通过省级验收

本报讯 “多亏你的提醒，万一把鱼线甩到电力
线上，那可得了！”11月13日，正值周末，在邵阳县九
公桥一鱼塘附近，国网邵阳供电公司安全检查人员
及时劝离一位在电线下垂钓者。

前段是垂钓的最好时节，钓鱼爱好者纷纷来到
河塘边进行垂钓，而有些河道及鱼塘附近的线路较
多。其经营者和垂钓爱好者往往缺乏对电力安全知
识的了解，在垂钓过程中容易忽视附近的电力线路，
极易碰触线路引发触电事故。

为加强线路下垂钓安全管理，国网邵阳供电公
司对所辖线路走廊周围河流、鱼塘等水系线路安全
距离、安全标示牌进行巡查，对垂钓比较密集的水域
统一设立警告牌，对老旧警告牌进行替换，清理警告
牌周边的杂草，确保警告牌醒目清晰。同时对水域
两侧线路安全距离进行测量，确保其满足高压输电
线路运行规定。

与此同时，该公司还利用村镇广播站、公共宣传
栏等形式，向鱼塘主和垂钓爱好者宣传高压线下钓
鱼的危害。他们已张贴警示标语323处，阻止违规垂
钓现象60起，发放垂钓安全知识宣传单1200余张。

（刘斌锋）

邵阳供电公司

严防线下垂钓隐患

市区邵水西路延

伸段一处花坛里的仿

真梅花鹿动物景观雕

塑栩栩如生。该路段

经过提质改造后，安

装了花岗岩护栏，种

植了名贵绿化树木，

新增了艺术造型凉

亭、休闲凳等，成为一

道靓丽的风景。
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